

Un arrêt constraint de notre journal papier

Par

Publié le 22/04/2025

Il y a 25 ans, l'association Inf'OGM naissait de la volonté d'individus, d'associations et collectifs préoccupés par l'arrivée discrète dans nos ports de semences génétiquement modifiées – notamment du soja – en provenance d'Amérique. L'objectif était alors d'apporter à la société civile une information factuelle, précise et référencée concernant les enjeux liés à cette technologie. Face à l'ampleur et à la complexité du sujet, il est rapidement apparu que le génie génétique n'allait pas se restreindre au domaine des semences, mais également embrasser de nombreuses thématiques : santé, animaux, droit, propriété intellectuelle...



Il y a 25 ans, l'association Inf'OGM naissait de la volonté d'individus, d'associations et collectifs préoccupés par l'arrivée discrète dans nos ports de semences génétiquement modifiées – notamment du soja – en provenance d'Amérique. L'objectif était alors d'apporter à la société civile une information factuelle, précise et référencée concernant les enjeux liés à cette technologie. Face à l'ampleur et à la complexité du sujet, il est rapidement apparu que le génie génétique n'allait pas se restreindre au domaine des semences, mais également embrasser de nombreuses thématiques : santé, animaux, droit, propriété intellectuelle...

Pour pouvoir couvrir au mieux les actualités liées à ces sujets, Inf'OGM a acquis le statut de média. Outre notre site Internet, l'information a été diffusée par un journal, dont le format et la fréquence de publication ont varié au fil du temps, mais dont la ligne éditoriale n'a jamais dévié : faire la transparence sur les OGM pour permettre un débat démocratique public et éclairé.

Ce travail d'information et cette mise en débat restent nécessaires et pertinents. Cependant, le paysage médiatique et la façon dont l'information circule ont changé. Face à un déclin du nombre d'abonnés au journal papier et à des coûts de production en perpétuelle augmentation, nous sommes aujourd'hui contraints de mettre en suspens la publication de notre journal pour une durée indéterminée. Nous le regrettons pour les abonnés actuels, très attachés à ce support. Nous réfléchissons actuellement à une nouvelle formule papier, qui soit à la fois économiquement viable et qui continue de répondre aux besoins de notre lectorat. Nous vous tiendrons informés de l'issue de ces réflexions.

Nous en profitons pour remercier toutes les personnes et tous les collectifs ayant pris part à l'aventure du journal papier d'Inf'OGM, que ce soit par la rédaction d'articles, des relectures, l'apport d'informations clés, la diffusion dans leur entourage, le maquettage, l'impression,... car un journal papier, c'est le résultat d'une intelligence collective, forgée au fil des années et transmise entre tous ceux y prenant part à un moment ou un autre.

Nos articles et enquêtes concernant les OGM, les biotechnologies et leurs impacts sur le monde vivant et notre vie commune vont bien sûr continuer. Vous les retrouverez sur notre site Internet : www.infogm.org

Pour l'heure, nous profitons de [ce dernier numéro](#) pour compiler des articles parus cette dernière année et dressant un état des lieux des enjeux actuels concernant l'artificialisation et la privatisation du vivant.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/un-arret-constraint-de-notre-journal-papier/>